

PRESSEMITTEILUNG

FDP Friedrichsdorf: Mit neuem Vorstand in die Zukunft

Friedrichsdorf, 22.05.2018: Die Friedrichsdorfer FDP hat einen neuen Vorstand gewählt: Neuer Vorsitzender ist Hanno Steingrube. Er löst Catherina Arlt ab, die aus Friedrichsdorf weggezogen ist. Unterstützt wird er von den beiden Stellvertretenden Vorsitzenden Sabine Gierse und Dr. Mark Beinker, dem Schatzmeister Frieder Schönthal und 7 Beisitzern, die größtenteils neu im Amt sind. Dazu kommen die beiden Fraktionsmitglieder Evelyn Haindl-Mehlhorn und Michael Pauly.



v.l.n.r.: Alexander Bonk, Dr. Christina Leibrock, Eva Oulds, Dr. Mark Beinker, Hanno Steingrube, Sabine Gierse, Dr. Dieter Hondelmann, Evelyn Haindl-Mehlhorn, Kristian Simic, Paul Wolff. Nicht auf dem Foto sind Frieder Schönthal, Christian Siems, Rolf-Dieter Euler, Michael Pauly (Foto: Blende 8, Prenz)

„Ich freue mich ganz besonders, dass neben den erfahrenen Vorstandsmitgliedern so viele Junge im Vorstand Verantwortung übernehmen.“, ist Steingrube höchst zufrieden. „Im neuen Vorstandsteam sind Schüler bis Rentner, Frauen und Männer, Selbstständige und Studenten. Wir wollten ganz bewusst ein buntes Team, das die Vielfalt der Bevölkerung widerspiegelt und für alle Bürger Ansprechpartner ist.“ Eines hätten aber alle gemein, so die Stellvertretende Vorsitzende Sabine Gierse: „Alle stehen für Leistungsbereitschaft, Mut zur Zukunft, Vertrauen in die Fähigkeiten und Verantwortungsbereitschaft der Menschen.“ Gemeinsam wolle man sich in Bundes-, Landes-, aber auch ganz konkret in die Kommunalpolitik in Friedrichsdorf einmischen.

Dazu suche man wie bisher aktiv den Dialog mit den Bürgern. „Dass die derzeitige Phase der Stadtentwicklungsplanung mit einem Bürgerdialog begann, ist auf die Initiative der FDP-Fraktion zurückzuführen, die ein ‚Bürgerbrainstorming‘ forderte.“, erinnert Steingrube. „Zu weiteren Bürgerbrainstormings werden wir die Bürger vor Ort in den Stadtteilen einladen.“, schildert er die nächsten Vorhaben der FDP Friedrichsdorf.

Mehrere neu gebildete Arbeitskreise werden sich um Zukunftsthemen kümmern. „Außer der Stadtentwicklung geht es uns z.B. um Bildung und Kultur, um Digitalisierung in Schule und Verwaltung, um Bürgerrechte und Bürgerbeteiligung.“, sagt Steingrube und fordert die Friedrichsdorfer auf, sich mit Fragen und Ideen gerne an die FDP zu wenden. Dass das erste Gruppenfoto des neuen Vorstands auf dem Landgrafenplatz entstanden sei, sei durchaus programmatisch zu verstehen: „Die Bürger werden uns auch in Zukunft regelmäßig auf öffentlichen Plätzen antreffen. Wir freuen uns auf zahlreiche Kontakte und Diskussionen.“

Verantwortlich i.S.PG
Hanno Steingrube
Talmühle 3
61381 Friedrichsdorf
Tel 06007-930624